



MOTION du XIX^{ème} congrès de la FNAS FO

ISRAËL/PALESTINE : POUR LA PAIX MAINTENANT

La bande de Gaza est soumise à des bombardements d'une violence inouïe et un blocus qui prive la population d'eau, de nourriture, de médicaments.

Même les hôpitaux, les ambulances sont soumis à ce déluge de feu.

Le vice-président de Médecins sans frontière a déclaré : « Gaza était une prison à ciel ouvert, c'est devenu un charnier à ciel ouvert, pour la population, les enfants et l'humanité. »

La tradition du syndicalisme, c'est le pacifisme et l'internationalisme. Ce sont toujours les travailleurs, les peuples qui sont victimes des conflits.

Le congrès de la FNAS FO exprime sa solidarité à l'égard de la population, des travailleurs israéliens et palestiniens et de leurs syndicats.

Avec la Confédération, la FNAS FO s'est toujours prononcé contre toutes les formes de racismes, de discriminations, contre l'antisémitisme. La FNAS FO ne participera à aucune opération d'union nationale.

Le congrès soutient ses militants qui manifestent pour l'arrêt immédiat des bombardements et la levée du blocus de Gaza, pour la paix.

Port Leucate, le 10 novembre 2023

Voté à l'unanimité moins 2 abstentions